



**HOFFMANN
GREEN CEMENT**
Catalyseur
de la Transition
Carbone

COMMUNIQUÉ DE PRESSE - Septembre 2023

شرفة
SHURFAH

Le modèle industriel français s'exporte pour accélérer la décarbonation du secteur de la construction

L'industriel Hoffmann Green signe son premier contrat de licences en Arabie Saoudite avec le Groupe Shurfah

Chaillé-sous-les-Ormeaux, le 5 septembre 2023 –

La décarbonation industrielle consiste à relever le défi mondial posé par le changement climatique. Le partenariat entre Hoffmann Green et le Groupe Shurfah marque une avancée considérable vers la décarbonation du secteur de la construction en Arabie Saoudite et illustre la manière dont les partenariats internationaux peuvent contribuer à résoudre l'enjeu planétaire du changement climatique.

Ce contrat est également la reconnaissance d'un savoir-faire français industriel à la pointe de l'innovation.



Un contrat exclusif de licences de 22 ans pour bénéficier des technologies 0% clinker d'Hoffmann Green et répliquer une première usine sur le modèle vertical de H2 à Riyad

Le Groupe Shurfah, conglomérat saoudien dont le patrimoine immobilier a dépassé 13 800 000 logements et plus de 6 milliards de riyals d'investissement, a signé un contrat de licences d'une durée de 22 ans pour pouvoir financer, construire et exploiter des unités de production Hoffmann Green et commercialiser en exclusivité sur l'ensemble du territoire saoudien les ciments décarbonés Hoffmann Green. Une première cimenterie 0% clinker sera construite dès 2024. Implantée à Riyad, capitale de l'Arabie Saoudite, elle sera une réplique de la première usine verticale d'Hoffmann Green basée en Vendée.

Julien BLANCHARD et David HOFFMANN, Co-fondateurs de Hoffmann Green Cement Technologies, déclarent : « Après la Suisse et le Royaume-Uni, nous poursuivons notre déploiement à l'international dans le but d'accompagner, à travers ce nouveau contrat, le projet ambitieux « Vision 2030 » du royaume et de participer à la décarbonation de leur industrie du bâtiment grâce à la construction de plusieurs de nos unités sur leur territoire et à la commercialisation de notre ciment 0% clinker. »



L'objectif est d'accompagner la transition écologique du secteur de la construction saoudien grâce à l'implantation de plusieurs usines verticales produisant du ciment Hoffmann Green

Au-delà de cette première usine, l'objectif de ce contrat est de dupliquer plusieurs usines H2 sur le territoire saoudien. Dans le cadre de son plan national de transformation économique « Vision 2030 », l'Arabie Saoudite fait de la transition écologique une priorité de développement, notamment sur le marché conséquent et en plein effervescence de la construction qui est porté par les nombreux projets de *Smart Cities*. Grâce à leurs futures usines, Hoffmann Green et Shurfah ont pour ambition d'accompagner la décarbonation du secteur du bâtiment de l'Arabie Saoudite et d'aider le pays à accélérer sa trajectoire vers la neutralité carbone.

Abdullah Al Majed, Fondateur et Président du Conseil d'administration de Shurfah Holding, précise : « L'Arabie Saoudite a annoncé viser la neutralité carbone d'ici à 2060. Afin de satisfaire ses ambitions écologiques, Shurfah s'efforce de contribuer au développement durable de l'économie saoudienne et à la réalisation de la vision 2030. Dans ce cadre, nous sommes fiers de nous associer à Hoffmann Green qui nous permettra de construire nos prochains chantiers de manière durable. La construction de l'usine verticale à Riyad est une première étape avant, nous l'espérons, la duplication de plusieurs unités sur l'ensemble du territoire national. »



À PROPOS DE HOFFMANN GREEN CEMENT TECHNOLOGIES

Fondé en 2014 et basé à Bournezeau en Vendée, Hoffmann Green Cement Technologies conçoit, produit et commercialise des ciments innovants fortement décarbonés, avec une empreinte carbone divisée par 5 par rapport à des ciments traditionnels, qui présentent, à dosage équivalent et sans aucune modification du processus de fabrication du béton, des performances supérieures au ciment traditionnel.

Hoffmann Green est doté de deux unités de production alimentées par un parc de trackers solaires sur le site de Bournezeau : une usine 4.0 et H2, la première cimenterie verticale au monde qui a été inaugurée en mai 2023. Une troisième usine verra le jour sur le grand port de Dunkerque en 2024-2025 pour porter la capacité de production totale à 550 000 tonnes par an, soit 3 % du marché Français. Le groupe a industrialisé une véritable rupture technologique fondée sur la modification de la composition du ciment et la création d'un processus de fabrication à froid, 0% clinker et à faible consommation énergétique, qui font de lui un acteur leader et unique sur le marché du ciment qui n'a pas évolué depuis 200 ans.

Dans un contexte d'urgence climatique et d'inflation des prix de l'énergie, Hoffmann Green Cement participe donc activement à la transition énergétique en produisant un ciment propre qui consomme 10 à 15 fois moins d'énergie qu'un ciment Portland, ainsi qu'en œuvrant pour des constructions éco-responsables et en favorisant l'économie circulaire et la préservation des ressources naturelles. Grâce à son savoir-faire technologique sans équivalent et en évolution permanente, porté par des équipes performantes, Hoffmann Green Cement Technologies s'adresse à l'ensemble des marchés du secteur de la construction aussi bien en France qu'à l'international.

Hoffmann Green a intégré la promotion 2022 des 20 pépites vertes Françaises dans le cadre du programme French Tech Green20, piloté par la Mission French Tech, en partenariat avec le Ministère de la Transition écologique. En juin 2023, la société a été sélectionnée dans la French Tech 2030, un nouveau programme d'accompagnement ambitieux opéré par La Mission French Tech aux côtés du Secrétariat général pour l'investissement (SGPI) et de Bpifrance.

La société poursuit son développement à l'international avec la signature de contrats au Royaume-Uni, en Belgique, en Suisse et récemment en Arabie Saoudite.

Pour plus d'informations : www.ciments-hoffmann.fr/

À PROPOS DE SHURFAH

Depuis 1944, l'héritage historique de la famille en matière de développement immobilier s'étend à plus de 13 800 000 logements et plus de 6 milliards de riyals d'investissements. Ces dernières années, M. Abdullah Al Majed a diversifié les investissements de Shurfah Holding conformément à la vision 2030 du Royaume, avec des participations dans plus de 40 entreprises via la holding. En plus de son activité principale dans l'immobilier, Shurfah étend ses activités aux secteurs stratégiques de l'industrie du développement durable, des services financiers et de l'éducation.

La vision de Shurfah est de contribuer au développement durable de l'économie saoudienne et à la réalisation de la vision 2030 en construisant un conglomérat d'entreprises leaders sur le marché.

L'objectif de Shurfah est de construire un portefeuille d'investissements durables, en capitalisant sur notre approche sectorielle ciblée, nos partenariats à long terme et la solide expérience de notre équipe.

Shurfah s'efforce de créer de la valeur pour nos actionnaires, en étant conscients de nos responsabilités sociales, économiques et environnementales, tout en restant passionnés et attachés à l'intégrité et à l'excellence. La marque Shurfah a une valeur de marché actuelle de 692 millions de riyals saoudiens.

Pour plus d'informations, veuillez consulter : <https://shurfah.com.sa/enq/>